

À : Mairie Bagnols en Foret <Mairie@bagnolsenforet.fr>

Objet : Objet : Contribution à l'enquête publique pour le classement de 455 ha en zone agricole protégée à Bagnols en Foret

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Installée dans le cœur historique de Bagnols en forêt depuis 2009, Je suis nouvellement propriétaire d'un terrain concerné par le projet de zone agricole protégée à Bagnols en Forêt. Je tenais donc à vous informer de tout mon soutien pour ce projet de classement en ZAP sur ma parcelle, mais également sur les autres secteurs concernés, notamment le secteur de la plaine.

En effet, ce classement permettra de préserver les terres agricoles qui sont aujourd'hui insidieusement détournées de leur fonction initiale en étant de plus en plus utilisées comme stockage, terrain de loisirs ou activités agricoles de façade et pourrait également permettre de libérer du foncier agricole en limitant les spéculations foncières, surtout s'il est accompagné de mesures d'animation foncières concrètes.

Ainsi, cette démarche contribuera à la souveraineté alimentaire, développera les circuits courts, répondant ainsi aux besoins des consommateurs locaux et de la cantines scolaires en droite ligne du projet

alimentaire territorial (PAT) porté par la Communauté de Communes Pays de Fayence et auquel Bagnols en Foret participe.

Ces terres, désormais protégées et disponibles pour la remise en culture, pourront compléter, diversifier et intensifier la production alimentaire locale, offrant une synergie précieuse pour la communauté.

Dans une région touristique comme la nôtre, cela pourrait être l'occasion de relancer la productions méditerranéenne emblématiques et adaptées au climat (arboriculture, céréales, petits élevages, vignes, trufficulture...) afin de conserver, développer et dynamiser un patrimoine agricole régional essentiel.

Face à la perte accrue de surfaces agricoles en France, la valorisation de chaque hectare prend une importance cruciale pour contrer l'artificialisation des sols et lutter contre l'étalement urbain. C'est pourquoi je soutiens pleinement cette initiative.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à mes remarques et espère que ce projet se concrétisera.

Veillez agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, l'expression de mes salutations distinguées.

Cecilia Liefoghe

142 rue église, 83600 Bagnols en Foret

(ps : merci de me confirmer la prise en compte des mes remarques, j'ai quelques soucis de mail)